



POLIZEIORCHESTER NIEDERSACHSEN



Leitung: Thomas Boger



Around the World

Donnerstag, 15. Juni 2023, 19:30 Uhr

Gymnasium Uslar

Kurt-Zimmermann-Straße 1

37170 Uslar

Eintritt: 15,-Euro

Kartenvorverkauf: Touristik Information Uslar, Lange Str. 1, Bücherwurm, Lange Straße 19
VGH Vertretung Tänzer, Braustraße 24 in Uslar

Weitere Informationen

Im Rahmen seiner Konzertreise durch Niedersachsen wird das Polizeiorchester Niedersachsen in diesem Jahr am

15. Juni 2023 um 19:30 Uhr

im Gymnasium Uslar in Uslar gastieren. Auf Wunsch und Einladung des Polizeikommissariats und des Lions Clubs der Stadt Uslar möchten die Musikerinnen und Musiker des Orchesters beweisen, dass sie nicht nur „Experten für Sicherheit“, sondern auch „Experten für den guten Ton“ sind. Aus diesem Grund hat der Chefdirigent und Leiter des Orchesters Thomas Boger ein abwechslungsreiches Musikprogramm gestaltet. Da die Musikerinnen und Musiker seines Orchesters aus über zehn verschiedenen Nationen kommen, wurde er dazu inspiriert ein Musikprogramm unter dem Motto „Around the World“ zusammenzustellen.

Das Orchester ist seit über 100 Jahren die musikalische Visitenkarte der Polizei Niedersachsen und zieht jährlich unzählige Konzertbesucher in seinen Bann. Das umfangreiche musikalische Repertoire vieler Stilrichtungen, von Klassik über Swing bis Pop und Rock, genügt dabei höchsten Ansprüchen und begeistert Jung und Alt. Für das Benefizkonzert im Gymnasium Uslar haben die 40 Profimusiker/-innen ein musikalisch anspruchsvolles Programm vorbereitet, das einen kurzweiligen Abend verspricht.

Zusätzlich wird der Sänger Marc Masconi das Publikum des Abends mit seiner atemberaubenden Stimme, die Ähnlichkeit mit der von Frank Sinatra hat, verzaubern. In Verbindung mit seiner unverwechselbaren sympathischen Ausstrahlung ist Marc Masconi eine beeindruckende Künstlerpersönlichkeit mit dem stimmlich authentischen Kick von „The Voice“. Seine besondere und swingende Stilistik im Umgang mit Songs von Sinatra und Tom Jones lässt das Publikum den „American Way of Life“ hautnah spüren.

Der Erlös dieses Benefizkonzertes kommt psychisch belasteten und traumatisierten Kindern und Jugendlichen aus dem Flutkatastrophengebiet Ahrtal zugute. Mit diesem Geld will der Lions Club Uslar ein Ferienprojekt für diese Kinder und Jugendlichen aus dem Ahrtal finanzieren.

Der Eintritt zu diesem Benefizkonzert beträgt 15,- Euro.